

Sogn.

Saukowitz. (Von der Feuerwehr). Die Freiwillige Feuerwehr hielt am 4. Jänner im Gasthause Meier ihre Jahreshauptversammlung ab. Hauptmann Karl Meier begrüßte vor allen den Ehrenhauptmann Josef Weihensteiner und den Vertreter der Gemeinde, Bürgermeisterstellvertreter Peter Hiebler sowie die fast vollzählig erschienenen Feuerwehrkameraden. Das vom Schriftführer Hafner verlesene Protocoll der letzten Hauptversammlung wurde genehmigt. Aus dem ebenfalls vom Schriftführer vorgetragenen Tätigkeitsbericht ist zu entnehmen, daß die Wehr ihrer Pflicht in jeder Beziehung bewußt war. Die Rechnungsprüfer Hermann Brunner und Franz Scheer fanden die Rassenführung einwandfrei. Dem Kassier Anton Gotthardt wurde mit Dank die Entlastung erteilt. Als neues Mitglied wurde Johann Schmied aufgenommen. Bevor zur Neuwahl geschritten wurde, erklärte der Vorsitzende, aus triftigen Gesundheitsrücksichten auf eine Wiederwahl verzichten zu müssen. Diese Erklärung rief allgemeine Zustützung hervor, da die reichen Erfahrungen des Hauptmannes der Wehr stets zum größten Nutzen gereichten. Trotz der eindringlichen Bitten blieb Herr Meier bei seinem Entschluß. Bei der nun folgenden Wahl wurden gewählt: Franz Wiener, bisher Stellvertreter, als Hauptmann, Hans Herold, Hauptmannstellvertreter, Josef Hafner, Schriftführer, Anton Gotthardt, Kassier, Theodor Pichler, Steigerzugführer, Urban Borderwinckler, Spritzenzugführer, Franz Scheer, Maschinenmeister, Hermann Brunner, Steigerroßführer, Josef Mara, Spritzenroßführer, Karl Trummer, Zeugwart, Franz Ertl, Bespannungskommissär und Zeugwartstellvertreter. In bewegten Worten hat Hauptmann Wiener den scheidenden Hauptmann, der Wehr mit Rat zur Seite zu stehen.
Schn.